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（仮称）花見堂複合施設基本設計(案）について
北沢総合支所※
障害福祉担当部
子ども・若者部

世田谷区営豪徳寺アパートの指定管理者の選定について 都市整備政策部

（仮称）千歳船橋西自転車等駐車場の指定管理者の選定について 土木部

世田谷区豪雨対策行動計画（平成３０年度（２０１８年度）～平成３３年度（２０
２１年度））（案）について

土木部

備　　考

所  管  課
(会議録作成所管)

審議概要

※主管部課

政策経営部　政策企画課

審議概要 4

【意見等】
・グリーンインフラの認知度が低く、区民運動の盛り上げが必要であるため、グリーンインフラ
を広める仕掛けを計画の柱にすべきとの意見に対し、道路工事とあわせて、グリーンインフラの
設置を推進するなど「見える化」に取り組む。また、シンポジウムの開催を予定しており、講師
についても熱意のある方を選出し、更にPRしていくとの説明があった。
・子どもたちから意識改革していくことも必要であり、子どもの教育として学校でも一緒に取り
組めないかとの意見に対し、既存の環境に関する取組みにもテコ入れしていきたい。SDGs（エス
ディージーズ）の考え方にも合致するので、取り入れていきたいとの説明があった。また、平成
２９年度より「生きものつながる世田谷プラン」を策定し、学校で出前講座を実施しており、引
き続き、そうした取組みと共に学校と連携していくとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

3

【意見等】
・収容台数をこれ以上増やすことはできるかという質問に対し、諸条件から増設は難しいとの説
明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 1

【意見等】
・地域参加による運営については、30年度末を目途に運営方針を策定するとの説明があった。
・屋外トイレの設置及び建築基準法の規定による２方向避難の階段の設置のため、基本構想より
延床面積が93㎡増加しているとの説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 2

【意見等】
・旧居住者は建替え後に戻り入居するのかという質問に対し、旧居住者は他の都営住宅等へ転居
しているため、戻り入居の用意はないが、区営住宅の応募条件を満たす方の応募は可能であると
の説明があった。
・いつから入居を開始するのかという質問に対し、平成３１年３月からになるとの説明があっ
た。
・全ての区営住宅の指定管理者について、この選定委員会のメンバーで選定するのかという質問
に対し、今の選定委員の任期である平成３１年６月３０日までは、豪徳寺アパートに限らず、こ
のメンバーで選定するとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

区長、宮崎副区長（途中退出）、岡田副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総
合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長（欠席）、地域行政部長、区長
室長、生活文化部長、都市整備政策部長、会計管理者、教育次長、区議会事務局長

会　議　録

平成３０年５月１０日開催政策会議

開催日時
平成３０年５月１０日（木曜日）　午前８時４５分から

                                　午前９時４５分まで
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